





















kesalahpahaman dalam penafsiran maksud dan tujuan penelitian serta permasalahan yang dibahas, dalam penelitian yang berjudul "Peran Manajemen Perpustakaan dalam Pengembangan Budaya Literasi Bagi Warga Madrasah di MA Nurul Huda Sedati". maka penulis mencantumkan definisi konseptual dari permasalahan yang telah diangkat.

1. *Peran Manajemen Perpustakaan*: kegiatan pengelolaan perpustakaan yang dilakukan untuk mengelola sumber daya yang ada di perpustakaan.
2. *Pengembangan Budaya Literasi*: kegiatan melek wacana (membaca, menulis, presentasi dan menyimak) yang sedang dikembangkan oleh sekolah.
3. *Warga Madrasah*: warga sekolah yang dimaksudkan adalah guru dan siswa-siswi
4. *Madrasah Aliyah Nurul Huda Sedati*: Madrasah Aliyah Nurul Huda Sedati atau biasa disebut MA Nurul Huda Sedati adalah salah satu Madrasah swasta di daerah Sedati Sidoarjo yang pernah ditunjuk untuk mengikuti lomba perpustakaan mewakili Kecamatan Sedati di Perpustakaan Daerah Sidoarjo.

Jadi yang dimaksud *Peran Manajemen Perpustakaan dalam Pengembangan Budaya Literasi Bagi Warga Madrasah di MA Nurul Huda Sedati* adalah suatu peran dari pengelolaan perpustakaan yang





tahun 2015. Dalam penelitian tersebut menjelaskan tentang pengaruh layanan mandiri perpustakaan terhadap kebutuhan pemustaka. Persamaan antara penelitian ini dengan penelitian yang akan dilakukan adalah sama-sama membahas manajemen perpustakaan. Sedangkan perbedaan antara penelitian ini dengan penelitian yang akan dilakukan adalah penelitian ini berfokus pada layanan perpustakaan terhadap kebutuhan pemustaka, sedangkan penelitian yang dilakukan berfokus pengembangan budaya literasi.

4. Berjudul peranan Manajemen Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Mahasiswa kependidikan Islam, IAIN Sunan Ampel Surabaya, diteliti oleh Mulyati pada tahun 2008. Dalam penelitian tersebut menjelaskan tentang peran manajemen perpustakaan dalam upaya meningkatkan minat baca mahasiswa. Persamaan antara penelitian ini dengan penelitian yang akan dilakukan adalah sama-sama membahas manajemen perpustakaan dan mengenai minat baca. Perbedaan antara penelitian ini dengan penelitian yang akan dilakukan adalah penelitian ini berfokus pada manajemen perpustakaan dan minat baca, sedangkan penelitian yang akan



Bab I Pendahuluan yang berisikan mengenai pentingnya penelitian ini yang dipaparkan dalam latar belakang masalah, hal ini memberikan gambaran umum bagaimana Peran Manajemen Perpustakaan dalam Pengembangan Budaya Literasi Bagi Warga Madrasah, rumusan masalah menyatakan beberapa hal yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini, begitu juga dengan tujuan penelitian, manfaat hasil penelitian, batasan masalah, definisi konseptual, penelitian terdahulu dan sistematika penulisan dalam penelitian ini.

Bab II Kajian Pustaka, yang meliputi tinjauan pembahasan tentang ruang lingkup Peran Manajemen Perpustakaan dalam Pengembangan Budaya Literasi Bagi Warga Madrasah.

Bab III Metode Penelitian, yang meliputi prosedur dan langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian ini. Metode penelitian yang dibahas dalam bab ini terdiri dari jenis penelitian, lokasi penelitian, subyek penelitian, prosedur penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data penelitian.

Bab IV Laporan Hasil Penelitian Dan Analisis Data, bab ini berisi tentang hasil penyajian data yang telah dikumpulkan di lapangan sebagaimana tema yang ada. Selanjutnya, pada bab ini akan dilakukan proses analisis yang mencakup tahap verifikasi dan intreprastasi atas data-





